

Allemagne : À voir / à faire

Route parcourue

Nous avons pris le chemin le plus direct en partant de St-Gall en Suisse pour Deggendorf où vit le frère de Eric. La route fut belle et vallonnée, avant de prendre la direction de l'Autriche en suivant le cours du Danube.

Etat des routes

Les pistes cyclables et l'infrastructure pour les voyageurs en vélo en Allemagne est idéale si vous débutez en la matière (ou pas).

Ravitaillement

Des auberges partout, petits restaurants au bord de la route, coin camping et pause bière blanche dans tous les villages. Aldi et Lidl sont partout pour refaire votre stock de pâtes et c'est agréable de faire son marché partout ailleurs dans les petits villages.

Logement

Nous avons adhéré à l'association des auberges de jeunesse ([Hostelling International](#)) pour profiter des réductions. Une nuit dans un dortoir de 6 avec petit-déjeuner coûte 20 € par personne (oui, vous avez bien lu) Il faisait beaucoup trop froid pour camper lors de notre départ en mars, mais si nous nous étions un peu mieux organisés, nous aurions sans doute fait marche le site de

[warmshowers](#)

un peu plus souvent !

Le plus souvent lorsque nous arrivons en ville, nous nous dirigeons directement au centre d'information touristique et de là on pouvait nous diriger vers l'établissement le moins cher de la ville (souvent entre 40€ et 60€ par chambre avec petit-déjeuner).

Mais dans la mesure où nous avons quitté Marc et Deggendorf début avril, le temps était déjà meilleur et nous avons pu aligner les nuits sous tente. Relativement facile de trouver un coin le long du Danube ou en s'en écartant un peu.

Cartes routières

Le parcours de la route n°6 (ou Eurovélo) est très bien fléchée et vous permet de profiter du paysage sans vous soucier des cartes.

Un tour en vélo ... - Allemagne: A voir

Écrit par Nous

Lundi, 07 Décembre 2009 12:22

Sites touristiques

Première halte touristique fut [le château de Neuschwanstein](#) dans le sud de la Bavière qui inspira Monsieur W. Disney pour dessiner la résidence d'une belle princesse paresseuse.

Beaucoup de touristes même dans le gris de l'hiver, le château faisant rêver les petites chinoises (et d'autres)

Nous avons ensuite pris une semaine de repos à Deggendorf et en avons profité pour faire une escapade en train à Munich où nos petits yeux de cyclo-touristes se sont émerveillés devant les étals des magasins Outdoors !

Visite d'un autre genre à [Dachau](#) , camp de concentration pendant la 2ème guerre mondiale.

Expérience touchante et silence dans le train du retour ...